

BARRY UNIVERSITY
SEPI - INSTITUTO PASTORAL DEL SURESTE
MAESTRÍA EN PASTORAL HISPANA

CURSO
INTRODUCCIÓN A LA TEOLOGÍA

TAREA #3
COMO ENCAJA LA ENCÍCLICA “LA LUZ DE LA FE” EN MI MINISTERIO

PROFESOR
Dr. Marzo Artime

ESTUDIANTE
Blanca Primm

15 de septiembre de 2025

Tercera Tarea: *Lumen Fidei*

Fecha de entrega: **Lunes, 15 de Septiembre,**

Lee la encíclica de Benedicto XVI *Lumen Fidei* del 1-49. Toma notas de los puntos que más te llamen la atención y escribe un par de párrafos sobre cómo las ideas centrales de lo que has leído encaja en tu ministerio.

La Encíclica *Lumen Fidei* (La Luz de la Fe) del Papa Francisco profundiza en lo que significa la Fe en la Iglesia para los cristianos. En esta encíclica el Papa Francisco ha explicado la Fe utilizando varios términos con los cuales la describe, relaciona y profundiza. Los términos que más sobresalen para hablar y entender la fe son: luz, amor, encuentro, relación. La Fe es luz porque ilumina toda nuestra realidad humana *“una luz tan potente no puede provenir de nosotros mismos...tiene que venir, en definitiva, de Dios”*. (LF#4) De esta manera, la fe que es una respuesta al amor de Dios, no puede expandirse sin que la acojamos partiendo de un encuentro personal de amor con Dios a través de su Hijo Jesucristo, quien nos enseña a amar al Padre y a los hermanos con una entrega sin medida. *“La fe en el Hijo de Dios hecho hombre en Jesús de Nazaret...nos permite captar su significado profundo, descubrir cuánto ama Dios a este mundo y cómo lo orienta incesantemente hacia sí.”* (LF 18)

Es en Jesús, con Jesús y como Jesús que necesitamos amar y vivir nuestra fe en la Iglesia. Jesús es la verdad y modelo de amor. En LF # 27 se describe el amor *“un camino que consiste en salir del aislamiento del propio yo para encaminarse hacia la otra persona...y tiene que estar fundado en la verdad”*. El ministerio que realizo me lleva a servir y trabajar con líderes inmigrantes de parroquias, muchos sin documentos, que viven en el sufrimiento y la inseguridad. Parte de mi trabajo es ayudarlos a que mantengan y acrecienten su fe, y esta encíclica además de recordarme la necesidad de salir a su encuentro con un corazón como el de Jesús, compasivo y misericordioso, fundado en el amor, también me reta a transmitir la fe de manera que dé a conocer a un Dios fiel (LF #28) y amoroso de cada persona, un Dios que nos ha llamado como un pueblo al camino de la fe y que la memoria que tenemos de Él es de un Dios fiel que cumple sus promesas.

Por eso, también mantenemos a nuestra comunidad en constante formación y proveemos instancias de encuentro con Dios. De esta manera intentamos fortalecer su fe y su experiencia de amor de Dios a nivel personal y comunitario.